

## Unser 2. Vorsitzender Willi Bobenstetter



Willi berichtet uns:

Ich bin Jahrgang 1954.

1977 hat mich das verstorbene Mitglied Hartl Ernst sen. erstmal zum Segeln am Chiemsee mitgenommen.

1978 habe ich mir dann eine kleine Jolle gekauft, Liegeplatz Malerwinkel.

Durch die anstehende Tempest WM 1982 haben wir uns 1981 entschlossen eine eigene Tempest zu kaufen und sind in den SRV eingetreten, so dass wir 1982 teilnehmen konnten. Die Tempestklasse war zu der Zeit sehr aktiv, so dass wir an vielen Regatten in ganz Europa teilnehmen konnten (D, A, F, CH).

Daneben bin ich auch bei anderen Klassen als Vorschoter mitgefahren, z.B. Drachen mit Dieter Wicht und Hobbie Cat.

Parallel habe ich den Hochseesegelschein (damals BR) erworben und bin viel in der ganzen Welt gesegelt. Nach Westen kam ich bis nach Bora Bora, im Osten bis nach Thailand.

Statt der Tempest hatte ich dann eine Cometino 801 im Hafen. Mein Nachfolger bei Hartl Ernst war übrigens Christian Spranger.

1991 habe ich mich beruflich mit einer Anwaltskanzlei in München selbständig gemacht und war zeitlich immer mehr eingeschränkt, so dass ich dann 1994 mein Boot verkauft habe und auch das Segeln zurückstehen musste.

2005 kam ich beruflich mit Seglern vom Wörthersee (Kärnten) in Kontakt und bin dann 10 Jahre dort u.a. auf einer Surprise Regatta und diverse Funregatten am Meer gesegelt.

Als sich mein berufliches Aufhören abgezeichnet hat, habe ich mir 2015 im Hafen Seebruck eine Sunbeam 29 zugelegt und meine Tätigkeit beim SRV als Schiedsrichter und Helfer wieder intensiviert.